



## 14 janvier 2019 : Les gladiateurs au collège

publié le 18/12/2018

---

Dans le cadre de l'option LCA (Langues et Culture de l'Antiquité) les latinistes du collège (57 élèves de la 5e à la 3e) vont bénéficier de la venue de la Compagnie ACTA basée à Beaucaire dans le Sud de la France. Lors de cette matinée les élèves vont participer à 3 ateliers et en fin de matinée, accompagnés des 6e, ils se rendront à la salle polyvalente du lycée pour assister à un spectacle pédagogique de gladiateurs. La compagnie Acta fait en effet de l'archéologie expérimentale et essaie de retrouver les gestes et techniques antiques.

Un lien vers le site du lycée pour découvrir quelques photos : <http://lyceevalois.com/lmdv/journee-antiquite-romaine-le-14-janvier-2019/>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**